

**Ein Krankenhaus ohne Kapelle, ohne  
Andachtsraum - ist das vorstellbar?:  
Andachtsraum Klinikum Worms**

Seit Entstehung von Spitälern und Krankenhäusern gehören Kapellen als wichtige Säule der Betreuung und Begleitung schwerkranker und sterbender Menschen dazu. Denn neben der Linderung körperlicher Leiden war auch das

Seelenheil der erkrankten und sterbenden Menschen ein großes Anliegen. Auch heute sind in den Krankenhäusern zumeist Kapellen oder Andachtsräume vorhanden - als Zeichen der Religionsfreiheit, aber auch als Ausdruck dafür, dass die spirituelle Dimension ein wichtiger Bestandteil im Heilungs- oder Sterbeprozess ist.



*Von Thomas Gensler  
20. Feb. 2024*

Im K

*P. Johannes Zabel*